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2022-23年度ジェニファーE.ジョーンズＲＩ会長テーマ   2790地区 小倉純夫ガバナー(松戸ＲＣ)スローガン 

ＩＭＡＧＩＮＥ ＲＯＴＡＲＹ              ロータリーの仲間との信頼を繋ぎ、 

  イマジン ロータリー                        千葉から世界を変えていこう！ 

製作◇広報・会報委員会 山本肇 五十嵐亘 大岩將道 須永清彦◇ 

 

 

本日のプログラム 

「洋服の話」島田 洋二郎会員 

前回例会報告（３月１日） 

点 鐘： 髙瀬幸雄会長 

国歌君が代斉唱 

ロータリーソング：奉仕の理想 

ビジター紹介： 

千葉科学大学ローターアクトクラブ 

幹事   金城 旭様  

直前会長 木原 正稀様（卓話） 

会長挨拶 

本日のお客様は千葉科学大学ローターアクト

クラブ金城旭様、木原正稀様です。木原様には後

ほど卓話をお願いしています。宜しくお願い申し

上げます。 

今月は水と衛生月間にあたります。この月間は２

０１４年１０月にＲＩ理事会にて決議されまし

た。それ以前の１９９２年１２月には国連総会で

３月２２日を「世界水の日」とすることが定めら

れています。 

健康な成人は体重 1 キロにつき約 35ml の水が必

要と云われています。人は普通に生活をしていて

も１日に、尿・便で１．６L、汗や呼吸で０．９

L、合計２．５Lの水分が失われるようです。 

人間は食べ物が無くても水だけで２～３週間は

生きられると言われていますが、水が無いと５日

が限度のようです。 

水にまつわる数値で、「２．５」「７０」「０．０

１」の 3数値があるようです。これは、地球上に

存在する１４億 K㎥の水の内、ほとんどが海水で

淡水はわずか「２．５％」程度で、しかも淡水の

「７０％」は氷や氷河であり、さらに凍っていな

い淡水のほとんどは、掘削が難しい地中深く流れ

る地下水であり、私たちが利用できる水は河川や

湖、地中の浅いところに存在する水を利用するの

みのようです。その存在する水は地球上の水のた

った「０．０１％」であり、その数値を例えれば

１．５Lのペットボトルに目薬数滴をさすような

量でしかないようです。 

世界人口は「世界人口白書２０２１」によると７

８億７５００万人と言われており（現在は８０億

人を超えているようです）、その人口の半数の３

９億人は、少なくとも１年の内に１ヶ月間は深刻

な水不足に悩まされていると言われています。 

そして、約２０億人が安全に管理された飲み水の

供給を受けられずいると言われ、菌に汚染された

水を飲むことにより感染する伝染病で命の危険

に直面しているようです。 

諸説あるようですが世界１７３ヶ国の内、「国土

全体において水道水を安全に飲める国」は１５ヶ

国しかないと言われています。 

フィンランド、スウェーデン、アイスランド、ア

イルランド、ドイツ、オーストリア、スイス、ク

ロアチア、スロベニア、アラブ首長国連邦、南ア

フリカ共和国、モザンビーク、オーストラリア、

ニュージーランド、そして日本です。 

日本は国土の 70％が山で、川が短く平野が少な

い特徴があります。 
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雨が多い時期には川が氾濫して水害の被害が出

る状況が時々報道されています。このあふれ出た

水をどこかに蓄えられないものかと思いますが、

そう簡単な話ではないようです。 

水は生命を維持するのには欠かせません。安全に

飲める水に恵まれた国で生活できることに感謝

し会長挨拶といたします。 

第 9回定例理事会報告 

１）３月４月５月プログラムの件     …承認 

２）クラブ協議会の件          …承認 

五大奉仕の中間報告 リーダー：島田パスト会長    

３）移動例会の件（銚電）        …承認   

４）クラブ・個人表彰等候補者推薦の件  …承認  

５）パキスタン洪水救援基金の件     …承認 

６）トルコ・シリア地震災害救援基金の件 …承認  

７）ＢｅＣＯＭ事業協賛の件       …承認  

８）夢劇場協賛の件         …継続審議 

９）茂原中央 RC創立 30周年記念の件   …承認 

10）3/13〜例会マスクについて      …承認 

例会でのマスク着用について個人の判断に委ねる 

幹事報告 

1. コーディネーターニュース 2023年 3月号 

2. トルコ・シリア地震災害救援・義援金のお願い 

3. RLIパートⅢ募集案内 

4. 地区大会記念ゴルフ募集案内 

5. バギオだより第 95号の送付 

6. 財団室 NEWS 2023年 3月号 

…ガバナー事務所 

7. 地区研修・協議会のご案内 

…ガバナーエレクト事務所 

8. りんちゃんとモンシロチョウ出版および新小

１年生への進呈に向けご協賛のお願い 

…ＮPO法人ＢｅＣＯＭ 

9. 次年度雑誌委員長への友誌送付について 

…一般社団法人ロータリーの友事務所 

【例会変更】 

旭 RC 

3月 10日(金)振替休会  

12日（日）第 8グループＩＭに振替 

24日(金)夜間例会 点鐘 18：30 

銚子東 RC 

3月 14日(火)振替休会  

12日（日）第 8グループＩＭに振替 

  21日(火)定款第 7条第 1節(ｄ)により休会 

 

【ガバナー月信３月号の記事紹介】 

 

     ３月のロータリーレート  

1ドル＝１３６円 

会員の記念日  

お誕生日おめでとうございます！ 

飯島 良春会員(3月 1日) 

東川祐太郎会員(2月 23日) 

      

入会記念日 伊藤 浩一会員(2月 23日） 

創業記念日 五十嵐 亘会員(3月 1日） 

ニコニコＢＯＸ  
✧大ニコニコ 金島 弘会員 

2月 26日グランドプリンス

ホテル高輪で第 90 回自由

民主党大会で千葉県で 17

人岸田総裁より表彰状を頂

いて来ました。自民党暦 37

年大変お世話になっており

ます。千葉県建築士会入会

40 年、4 月より長男と三男

に世代交代します。 

 

✧髙瀬 幸雄会長 

ニュージーランドから 5 年ぶりに孫が遊びに来

ました。 

卓  話  

「ロータリーの楽しさ」 

千葉科学大学ローターアクトクラブ 

木原 正稀様 
こんにちは。千葉科学大学ローターアクトクラ

ブ直前会長の木原正稀です。少しだけ自己紹介を

させていただきます。出身は大阪府堺市で歳は

22歳です。 

ここで一つ皆様に告白させていただきます。実は

僕 22 歳ですがなんと「痛風」を持っています。

病院の先生からも驚かれました。「こんな若いの

に痛風なんて、、、」と痛風になる理由は様々あり

ますが、僕は食べるのも飲むのも大好きです。そ

して遺伝も関係しているみたいです。発症した時

の事は忘れられません。自分の体は自分が一番知
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っていると思いますのでみなさんもお気を付け

ください。 

さて、自己紹介はこれぐらいにして今回の題名に

もありますように「ロータリーの楽しさ」につい

て話していこうと思います。僕自身、高校生のと

きからインターアクトに所属していました。そし

て大学生になってローターアクトに所属しまし

たのでロータリー歴は 7年になります。なので今

まで僕がインターアクト、ローターアクトで印象

に残った行事などをここにまとめたいと思いま

す。 

まず僕がインターアクトに入るきっかけになっ

たのが「熊本地震災害復興ボランティア」です。

学校からのすすめで行ったのではなく僕自身が

先生に直接話をしてできたもので、インターアク

トの一員としていくことを条件に行かせていた

だきました。災害復興ボランティアをして感じた

ことが、テレビで流れている被災地の姿はほんの

一部に過ぎないという事です。現実を知りました。

僕がやったボランティアは、倒壊家屋がれき撤去

でした。僕がそこで意識したことは、音を立てな

いで作業をすることです。これは近くに家主の方

がいたため、その音でまた震災当時の事を思い出

し、嫌な気持になるのではないかと考えたからで

す。 

次にインターアクトで印象に残ってるボランテ

ィアは「ペットボトルキャップ回収ボランティア」

です。僕の学校は幼稚園、小学校、中学、高校と

ある学校だったのでそこで集まったキャップを

インターアクトが回収しました。よりキャップを

回収したいと思い「回収 BOX」なども作成した

のが思い出です。その他にも、海外研修や大阪北

部地震復興支援などにも参加しました。これらの

事よりインターアクトを通じて学んだことは「積

極性」「助け合いの大切さ」です。何事も自分か

ら突き進み、ボランティアなどは特に一人ではで

きない事がほとんどのため共に助け合っていく

ということを学ぶことができました。 

ローターアクトでも様々な行事やボランティ

アに参加させていただきましたが、数ある中で印

象に残っているものをいくつかあげさせていた

だきます。まずは僕が実行委員長で頑張った「年

次大会」です。これはコロナ渦であったためオン

ライン開催でしたが、企画から運営まで地区の実

行員の方達と協力し、約 50 人ほど登録していた

だき見事大成功しました。年次大会実行委員長を

やって思ったことが組織の上に立つことがどれ

だけ大変か身に感じることができました。 

例会もたくさんやりましたが一番印象に残って

いるのは「アルバイト例会」です。新入生（大学

1年生）が一人暮らしや大学生活に慣れ始めたこ

ろに頃例会をしました。これは僕たち先輩たちが

働いているアルバイト先を紹介して勧誘するの

が目的でした。また参加ロータリアンの方達から

もむかしどんなアルバイトをしていたかなどの

貴重なお話を聞く事ができました。この例会は今

後も継続してほしいと思い、また提唱ロータリー

クラブとの交流もこれまで以上に行ってほしい

と僕自身は思っています。 

このような感じで 7 年分をまとめるのはすこし

無理がありますが、いままでインターアクト、ロ

ーターアクトで学んだ事を忘れずに 4 月から地

元大阪で立派な警察官になります。 

4年間ありがとうございました。 

 

髙瀬会長よりバナーをお渡ししました。 
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委員会報告 

熊澤直紀親睦活動委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

親睦旅行について 

 

【出席報告】  

会員総数 ３６名  出席計算 ３４名  

出  席 ２５名  欠  席  ９名  

出 席 率 ７３．５３％ 

欠席者： 東川君・廣瀬君・五十嵐君 

宮内(秀)君・村田君・大里君 

吉原君・鈴木君・高橋宏明君 

 

【Ｍ Ｕ】  

3/1第 8グループ会長幹事会 

淵岡君・宮内(秀)君・信太君・髙瀬君・寺内君  

3/4環境セミナー 島田君 

 

【ニコニコ】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第５回クラブ協議会 

五大奉仕委員長による中間報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

リーダー総評 

島田洋二郎パスト会長 

 

                       

 

 

2022-23 年度 国際ロータリー第 2790 地区 

第８グループ インターシティー・ミーティング 

     ３月１２日(日)絶景の宿 犬吠埼ホテル 

銚子 RC 会員 集合 14：20  

14：30 受付開始 

15：00 開会点鐘 

15：20~16：20 

講 演 「経営者と幸せ」 

開智国際大学 客員教授 新田 信行様 

（千葉 RC） 

16：55 閉会点鐘 

 

17：00～18：00 懇親会 

 

ニコニコ BOX ￥14,000 計 ￥534,000 

スモールコイン ￥ ― 計 ￥ 33,208 

米山 BOX ￥ 2,500 計 ￥ 33,496 

希望の風 ￥21,000 計 ￥201,700 

次週（３月１５日）プログラム 

「銚子の救急」 

銚子消防本部 消防総務課長補佐 

加藤 正洋様 

お弁当： 高浦（幕の内） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


